



Par Jean De Dieu Momo, ministre délégué auprès du ministre de la justice garde des sceaux

Mais après réflexion et comme je ne suis pas dans une perspective de protection de mon poste ministériel, j'ai choisi de répondre à ceux qui ne comprennent pas les grandes réalisations du président et ma foi pour notre régime. Ma mission est de ramener ceux qui se sont égarés comme moi à revenir dans la République.

Et croyez moi c'est une mission qui transcende un poste ministériel, même si je me sens valoriser et honorer par ce poste qui inscrit mon nom dans l'histoire de notre pays. Facebook est une république virtuelle dans laquelle le plus modeste d'entre nous a son mot à dire.

Ma famille mènera sa vie comme mon père a mené la sienne et comme je mène la mienne. La République, notre République passe avant ce genre de considération et je suis bien conscient que je pourrais vivre en embuscade comme vous me le conseillez pour espérer conserver mon porte feuille ministériel.